
Presenças 

Participaram da 69ª reunião ordinária do Conselho da Cidade por parte da administração 

municipal, a secretária-executiva do Concitiba, Sheila Branco; o assessor da presidência do 

Ippuc, Ricardo Bindo; do setor de Uso do Solo do instituto, Maria Cristina Trovão Santana; da 

coordenação de Monitoração e Estudos Socioeconômicos do Ippuc, Maria Luiza Arazaki; o 

superintendente de implantação da Secretaria Municipal de Obras Públicas (Smop), Marcelo 

Bremer; da Secretaria Municipal do Meio Ambiente (SMMA), o coordenador do Departamento 

de Eficiência Energética da Secretaria Municipal do Meio Ambiente (SMMA), João Carlos 

Fernandes, também da SMMA, Denise Mitiko Murata; da Secretaria Municipal de 

Planejamento, Finanças e Orçamento (SMF), Viviane Poletto; da Agência Curitiba, Frederico 

Augusto Munhoz da Rocha Lacerda; da Secretaria do Governo Municipal, Cyntia Ville Cardon;  

da Secretaria Municipal do Urbanismo (SMU), Rodrigo Tadeu Baranczuk; da Urbanização de 

Curitiba S/A (URBS),  Aldemar Venancio Martins Neto e  Sergio Luis Oliveira; da Cohab, Melissa 

Cunha Kosikowski  e Luciana Rogoski; da Procuradoria Geral do Município de Curitiba (PGM), 

Cintia Estefania Fernandes e da Secretaria Municipal Extraordinária para o Desenvolvimento da 

Região Metropolitana de Curitiba, Luiz Ribeiro Ribas.  

De parte das entidades de classe, representando o Sindicato da Indústria da Construção Civil 

do Estado do Paraná (Sinduscon) estiveram presentes Mariane Erbanor Romeiro, Isadora dos 

Santos Wedicny, Maria Eduarda Favarim e Bruno Lauffer; pelo Instituto dos Arquitetos do Brasil 

(IAB), Juliano Geraldi; pelo Sindicato dos Arquitetos e Urbanistas no Estado do Paraná 

(SindArq/PR), Luciano Surek; pelo Conselho Regional de Serviço Social (CRESS/PR) Andrea Luiza 

Curralinho Braga. A Universidade Livre do Mercado Imobiliário e Condominial (Unihab) foi 

representada por Ricardo Hirodi Toyofuku e o Instituto Histórico e Geográfico do Paraná 

(IHGPR), teve Janaina de Fátima Chudzik como representante na reunião. 

Da União das Associações de Moradores, Clube de Mães, Entidades Beneficentes, Esportivas e 

Sociais (Uamcebes) esteve presente Neemias Portela; a Associação Comunitária Amigos Santa 

Efigênia (Acase) foi representada por Jussara de Fátima Simão; a Associação de Moradores 

Centenário Cajuru, por Daniel Carlos Zanetti; a Associação de Moradores Saturno, por Mauro 

Algacir Gonçalves da Costa; a Associação de Mulheres e Desenvolvimento Social (AMDES), por 

Jucimara Aparecida Cavaleri; o Centro Comunitário Alto Bela Vista, por Ana Célia Pires Curuca; 

a Associação de Moradores e Amigos da Vila Jerusalém (AMAJ), por Regina Márcia Lima.  

Entre convidados e observadores estiveram presentes o Secretário Executivo do Conselho 

Estadual das Cidades (Concidades/PR), Orlando Bonette e Anderson de Carvalho Conselho, 

também do Concidades; representando a Secretaria Estadual das Cidades (SECID), Débora 

Costa; o Presidente da Comissão Nacional de Regularização Fundiária (CRF), Jesie Reinert; da 

Promotoria de Habitação e Urbanismo do MP/PR, Thiago Stanoga de Ramos; da nião por 

Moradia Popular do Paraná, Agnaldo Junior; das Moradias Sambaqui, Maria das Graças  Libina 

S. Rocha; Valéria Fiori, do Instituto Democracia Popular e a professora universitária Ana Maria 

Muratori.  

 


